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Intervención del  diputado Fortunato Hernández Carbajal, con el tema 

“Acciones concretas para la atención de ciudades y comunidades afectadas 

por el Huracán Otis”. 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Fortunato Hernández 

Carbajal, hasta por un tiempo de diez 

minutos. 

 

El diputado Fortunato Hernández 

Carbajal: 

 

 Muchas gracias, compañera 

presidenta de la Mesa. 

 

Medios de comunicación. 

 

Amigos todos. 

 

Este asunto de trascendencia 

nacional incluso mundial ha tenido 

repercusiones y ha habido mucha 

atención, la venida del presidente fue 

clara y contundente se dieron 18 mil 

millones de pesos para el caso del 

Ciclón que azotó Acapulco hace 

algunos días. 

 

Está garantizado y compañeros aquí 

lo que hay que vigilar es que ese 

presupuesto destinado para ese fin 

se ejerza y no haya filtros, no haya 

corrupción y ese papel de 

fiscalización es la del Poder 

Legislativo y toda la sociedad 

guerrerense, entonces compañeros, 

efectivamente el Fonden ya no existe 

y por qué dejó de existir, porque se le 

daba una función utilitaria de 
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corrupción, voy a poner nada más 

dos ejemplos compañeros. 

 

En 2005, sucedió un fenómeno 

similar de categoría número cuatro 

donde el sureste, Cancún fue 

devastado, Ciudad del Carmen, y 

otros lugares de esa región, y se 

dieron 2 mil millones a Fonden para 

que reparara ese daño y no se hizo 

llegar ni un peso. 

 

Compañeros esto no lo digo yo, lo 

dicen los líderes de opinión 

periodistas serios de la Jornada, 

entonces concretizamos si, 

concretamente estas cifras están 

dichas por Carlos Vega, México 

Sociedad Anónima, un columnista 

diario, ahí están estos datos, 

compañeros no son inventos de 

nadie, son tres artículos seriados 

empezaron a salir desde el viernes, el 

sábado y el domingo les sugiero que 

los revisen, ahí está una de las 

causas por la desaparece el Fonden. 

 

El Fonden fue creado en 1996, y otro 

caso parecido de ese tipo lo que 

sucedió en Guerrero en el 2013 con 

el Emanuel y en ese entones 

compañeros también se dieron 

presupuestos al Fonden pero sólo se 

ejercieron 283 millones de pesos que 

no sirvió ni para desazolvar Acapulco 

cuando en ese entones fue 

perjudicado doce municipios del 

estado de Guerrero con Emanuel y 

entonces la corrupción es evidente 

compañeros, somos un país de 

instituciones y leyes tenemos que 

hacer que se respeten. 

 

Somos una vida republicana 

conquistada en la historia de México 

y tenemos que combatir la 

corrupción, compañeros también 

quiero tocar en esta Tribuna el caso 

que se está suscitando en Acapulco, 

hay saqueo y rapiña que no tenemos 

que permitir, no tenemos que permitir, 

porque hay gente del gobierno que 

llegan por ejemplo es evidente un 

destacamento de la policía que llegó 

a cargar gasolina y no quería pagar 

pasando por sobre la fila que ya 

habían pagado ahí están los videos 

compañeros. 
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Esto no se debe de permitir, tenemos 

que hacer que la Profeco juegue su 

papel de vigilar este acto de rapiña y 

de corrupción, tenemos que hacer 

compañeros que lo que llegue a 

Guerrero para este fin son 18 mil 

millones de pesos que tiene que 

vigilarse, esto tiene que llegar al 

gobierno del Estado y tenemos que 

vigilar que se ejerzan para los 

damnificados lo que nosotros 

juntemos también tenemos que vigilar 

para que no sea un efecto clientelar. 

 

Dos cosas, entonces quiero entender 

que entremos al debate de las causas 

que motivó la desaparición del 

Fonden y dos, que hagamos que la 

Profeco juegue su papel y el gobierno 

del Estado para que no se dé el 

saqueo más en nuestro puerto. 

 

Muchas gracias. 

 


